

FAIENCE ET PORCELAINE

On ne fabriquait autrefois que de la faïence dont la pâte était terne et quand apparurent pour la première fois dans les grandes foires d'Europe, apportées par des trafiquants portugais, les porcelaines de Chine, on s'extasia sur la blancheur de leur émail et on se demanda de quel métal léger et sonore étaient faits ces vases presque transparents.

Or, en 1790, un alchimiste de Dresde, Fritz Boetticher, s'aperçut un jour que sa perruque poudrée était fort lourde. Il demanda d'où en venait la poudre ; elle était prise dans une carrière voisine dans

la montagne dite Schmesberg. Boetticher s'y rendit et se trouva en face d'un gisement d'argile réfractaire, blanche et friable. C'était du kaolin, dont était faite la porcelaine de Chine. Il s'installa des fours à Meissen. Les statuettes de Saxe viennent de là.

Cinquante ans après, on découvrit en France, près de Limoges, à Saint-Yrieix, des gisements semblables.

Depuis, la porcelaine est devenue l'industrie principale de cette région.

Avant la guerre, les 34 fabriques de porcelaine employaient 9,000 ouvriers d'art, et 130 fours marchaient dans le département.



EXAMEN DES YEUX GUERISON DES YEUX sans médicaments, opération ni douleur. Nos "Verres Toric", nouveau style A ORDRE, sont garantis pour bien VOIR de LOIN ou de PRES, tracer, coudre, lire et écrire.



Consultez le meilleur de **LE SPECIALISTE BEAUMIER**

Montréal. A L'INSTITUT 144, RUE SAINTE-CATHERINE EST, Coin Av. Hôtel-de-Ville MONTREAL.

AVIS.— Cette annonce rapportée vaut 15c par dollar sur tout achat en lunetterie. Spécialité : Yeux artificiels. N'achetez jamais des "pedlers", ni aux magasins "à tout faire" si vous tenez à vos yeux.

QUAND VOUS DEMENAGEZ

Envoyez-nous votre nouvelle et votre ancienne adresse. Le Bureau de Poste ne fait pas suivre les magazines comme les lettres. Surtout, envoyez-nous ces renseignements pour le 15 au plus tard du mois précédent, date à laquelle nous révisons nos listes, car nous sommes dans l'impossibilité d'envoyer des Nos duplicata.

Nom

Rue

Localité

Ancienne adresse

Localité

LA REVUE POPULAIRE, 200, Boul. St-Laurent, Montréal.